

Clap de fin pour les 30 jeunes volontaires du service civique

Bilan positif après six mois d'engagement au service de l'intérêt général

On vous a fait confiance et ces missions, vous les avez accomplies", a adressé hier aux 30 jeunes volontaires du service civique réunis sur la base nautique du Roucas-Blanc l'adjoint au maire (LR) de Marseille délégué au service civique Michel Dary. Mais de quoi s'agissait-il? Pour s'en souvenir, il faut regarder dans le rétro et remonter au 22 février de cette année lorsque cette première promotion de jeunes âgés de 18 à 25 ans a été accueillie à l'hôtel de ville pour se voir détailler ses missions d'intérêt général, dans le cadre du programme de service civique découlant de la loi de mars 2010.

L'expérience sera renouvelée

Qu'il s'agisse des espaces verts et de la nature, de la direction de l'action culturelle ou de la division des personnes handicapées, tous se sont totalement investis en partenariat avec l'association Unis cité Méditerranée et avec leurs 14 tuteurs, pour faire de cette demi-année une réussite collective. Et la ville a tiré partie de cette convention d'un montant de 50 000 euros qui a permis de développer des programmes de missions d'utilité sociale. Contre 573 € par mois en sus des frais de repas et de transports, les jeunes ont pour leur part enrichi leur univers à une période favorable



Poignée de main chaleureuse entre l'un des volontaires et l'adjoint délégué au service civique Michel Dary, au terme d'une première expérience réussie de part et d'autre.

/PHOTO MARIE-ALIX DETRIE

de leurs parcours personnels. "C'était une année de césure pour moi qui suis étudiante à Centrale Marseille où je retournerai à la rentrée. Cela a été une très bonne expérience, notamment grâce à l'organisation des journées de l'archéologie", a par exemple témoigné Sophie avant

de recevoir son attestation d'accomplissement de mission des mains des adjoints Monique Cordier et Patrick Padovani. Et Michel Dary de conclure naturellement : "Puisque l'expérience est concluante, je demanderai son renouvellement au conseil municipal, avec

l'ambition de passer de 30 à 50 volontaires dont certains pourraient aller chez les marins-pompiers". Et l'élu d'ajouter en guise de remerciement : "Vous avez été des pionniers, à bientôt et bonne chance".

Franck MEYNIAL